



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

FISIOPATOLOGIA

ALUMNO:

OSCAR EDUARDO FLORES FLORES

DOCENTE:

MARCO POLO RODRIGUEZ ALFONZO

En mi opinión no hay quejas acerca de la clase, estuvo un poco tedioso el simple hecho de que era en línea y pues al menos yo tenía que leer más y tratar de poner atención a las clases ya que estando en casa se puede uno distraer con facilidad, mas sin embargo en la clase se abordaron los temas de buena manera, solo me hubiera gustado que durante las clases hubiéramos observado imágenes de patologías para complementarlas con fisiopatología y el saber del porqué de ciertos problemas en el cuerpo, y con eso poder irnos familiarizando con esto, pero en general las clases estuvieron bien, más que excelente y eso sería todo de mi parte.